

MÉDIATHEQUE MUNICIPALE

> La démarche globale

Le Sourn, commune de 2097 habitants en périphérie de Pontivy disposait depuis longtemps d'une bibliothèque municipale. Celle-ci était située dans un bâtiment ancien, peu adapté à ce type d'équipement public.

Décision a donc été prise de situer une nouvelle médiathèque (avec les aspects CD-DVD-multimédia en plus) dans la zone accueillant déjà l'accueil périscolaire, puis par la suite, le domicile partagé pour personnes en perte d'autonomie. Engagée dans une démarche de développement durable, l'équipe municipale a souhaité un bâtiment innovant et performant énergétiquement.



La médiathèque en quelques chiffres :

200 m²
700 lecteurs
7600 livres
1060 CD
538 DVD (en augmentation)

> Les objectifs et la méthode

Equipe

Rialland&Sonnet Architectes à Vannes

> Les solutions architecturales et techniques retenues



La nouvelle médiathèque est un Bâtiment à ossature bois sur un soubassement béton. L'espace est constitué d'une seule grande pièce, de plain pied, de 200 m². La luminosité est assurée par les grandes ouvertures et le sol est en béton ciré.

L'espace multimédia est séparé de la pièce principale par une porte amovible. L'adossement à la pente a permis de créer des réserves et un local technique de 80 m² sous le bâtiment. Pour affirmer son caractère public et ouvert, les façades sont en verre (polyuréthane et bois pour la façade Sud).

Le chauffage de l'ensemble est assuré en géothermie par 3 puits de 90 m de profondeur. La couverture est en zinc avec toiture végétalisée.

Le stationnement est mutualisé avec les autres équipements de la zone, rejoins entre eux par la place centrale et des cheminements : domicile partagé, accueil périscolaire et restaurant scolaire.

| | |
|----------------------|---------------------|
| Cout total : | 672 021 HT € |
| Subventions : | |
| DGD : | 115 322€ |
| Conseil général | 202 806€ |
| CG – mobilier : | 150250€ |
| CG – informatique : | 7500€ |